
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE PREVENCIÓN DE RIESGOS 
LABORALES Y SEGURIDAD EN EL TRABAJO CELEBRADA EL 2 DE MARZO DE 2016 

 En la Sala de Juntas de la Facultad de Farmacia, siendo las 11:30 horas del día 2 
de MARZO se reúne la Comisión de Prevención de Riesgos Laborales y Seguridad en el 
Trabajo, delegada de la Junta de Facultad, previamente convocada al efecto, bajo la 
presidencia del Ilmo. Sr. Decano, Profesor Dr. D. Rafael Lozano Fernández, actuando 
como Secretario el Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza.  

 Asisten a la misma, las personas que a continuación se relacionan.  
 
El Orden del Día es el siguiente: 
 
1. Informe del Sr. Decano. 
2. Asuntos de trámite. 
3. Ruegos y preguntas. 

ASISTENTES 

Prof. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. D. Jesús Román Zaragoza 
Profª. Dña. Pilar Gómez Serranillos-Cuadrado 
Prof. D. Luis García Diz 
Profª. Dña. Ana María López Sobaler 
Profª. Dña. Pilar López-Alvarado Gutiérrez 
Profª. Dña. Montaña Cámara Hurtado 
Profª. Dña. Almudena Porras Gallo 
Prof. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. D. Ángel Agis Torres 
D. Luis Bragado Morillo 
D. Francisco Javier Hernández García 
Dña. Rosario García Broncano 
D. José Ignacio Alonso Esteban 
 
 Excusan su asistencia el Prof. D. Mario Fernández Román, D. Carlos Vives 
Guerrero y el Prof. D. Francisco Sánchez Muniz. 
 

1. Informe del Sr. Decano 
 
El Sr. Decano informa a los miembros de la Comisión de las obras que se están 

acometiendo o se van a acometer en breve en la Facultad. 
 
• Ha finalizado la construcción de la rampa sita en el sótano, en la parte 

posterior de la Facultad, junto con la puesta en marcha de un elevador que se venía 
reclamando desde hace tiempo. Se va a intentar que la empresa que se ha encargado 
del tema ponga un elevador un poco más grande, si es posible, para facilitar su uso. 
También se está estudiando el modo más racional de evitar la entrada de aire frío 
desde la calle a través del hueco que el elevador deja en la parte superior. 



• Desde hace años existe una queja de los ordenanzas respecto al espacio de 
que disponen en la portería del edificio Antonio Doadrio. De hecho, la solución a este 
problema ya figuraba en el programa electoral del Sr. Decano. Pues ya han comenzado 
las obras para solucionarlo reestructurando los espacios contiguos de conserjería, 
personal, gerencia, coordinación y secretaría de modo que se aproveche el espacio de 
un modo más racional que el actual.  

• Se van a realizar obras en los WC próximos al departamento de 
Microbiología. El actual WC de señoras se transformará en dos despachos para dos 
Vicedecanos dado que los actuales despachos de éstos no reúnen las mínimas 
condiciones  como se ha puesto de manifiesto en numerosas ocasiones. El actual WC 
de caballeros se desdoblará y pasará a ser de señoras (tres cabinas) y de caballeros 
(dos cabinas) de forma independiente. Además se remodelará el WC de la planta baja 
que está junto al Museo de la Farmacia Hispana para discapacitados para adecuarlo a 
la normativa actual. 

• El Sr. Gerente informa de que la Comisión de Prevención de Riesgos del 
Rectorado vino a la Facultad y emitió dos informes. Uno de ellos respecto a los olores 
en el Departamento de Parasitología de modo que el problema se va a solucionar en 
breve. El otro informe es acerca de la altura de los mostradores de la biblioteca que es 
inadecuada para la salud laboral de los trabajadores. También se van a acometer los 
cambios necesarios para solucionar el problema de forma inmediata. El Sr. Hernández 
García pregunta si la solución va a ser sólo para los extractores que dan al este o si 
también se hará para los que dan al oeste. El Sr. Gerente le responde que será para 
ambos lados. 

• El Sr. Decano comenta que, recientemente, se ha recibido una queja de un 
alumno porque en el laboratorio en el que cursa el Máster en Análisis Sanitarios no hay 
banquetas para todos. Se habló con Profesores que imparten el Máster y se les indicó 
que esto es así por razones de seguridad ya que la normativa vigente indica que tiene 
que haber 2 m2 libres por alumno según un estudio de los técnicos del Rectorado. En 
este caso concreto y, dado que el número de alumnos es inferior a la capacidad total 
del laboratorio se puede hacer una excepción. En cualquier caso, el Sr. Decano ha 
solicitado un informe por escrito al Servicio de Prevención de Riesgos del rectorado 
para poder tener un argumento claro respecto del número de banquetas en los 
laboratorios. En el caso de los laboratorios de tipo biológico en los que se utilizan 
microscopios la norma será diferente. 

• Se está estudiando el cambio de las gomas del gas de los mecheros 
utilizados en determinadas prácticas y, según el Sr. Gerente, el asunto se resolverá en 
un breve plazo de tiempo a un precio razonable. 

• El Sr. Decano informa de que el Rectorado acaba de aprobar el presupuesto 
para las obras a realizar en las Facultades durante este año y el próximo. En concreto, 
en nuestra Facultad se van a acometer las siguientes obras: 

- Adecuación de los aires acondicionados que están en la azotea del edificio A. 
Doadrio. 

- Reparación de las cornisas y la fachada. 
- Sustitución de bajantes para eliminar los problemas de malos olores y 

atascos. 
- En el año 2017 se acometerán las obras del saneamiento de la Facultad. 

• El Sr. Decano consiguió que se aprobase la reparación de los alféizares de 
las ventanas en lugar de una obra prevista en el depósito de libros de la 
biblioteca que carece de sentido en la actualidad por no ser necesaria. 

 



  
2. Asuntos de trámite. 

 
No ha lugar. 
 

3. Ruegos y preguntas. 

 La Profª. Montaña Cámara pregunta sobre quién se encarga de las persianas a lo 
que el Prof. Lozano Fernández responde que son los Departamentos y le aconseja que 
pregunte en el Departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica ya que han 
realizado obras con persianas a un precio muy competitivo. 
 El Prof. Agis Torres pregunta si se ha decidido una ubicación para el equipo de 
desfibrilación del que es responsable. El Sr. Decano le responde que se está estudiando 
el tema y que, además, se van a organizar pequeños cursos de manejo del equipo y de 
primeros auxilios a cargo de personal especializado. 
 El Prof. Román Zaragoza ruega al Sr. Gerente, en nombre de varios Profesores, que 
se vuelva a realizar algún tipo de simulacro de evacuación de la Facultad así como 
algún curso de prevención de riesgos como el manejo de extintores o el protocolo a 
seguir en caso de algún accidente. 

 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 12.30 horas 
del día de la fecha de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy 
fe. 
 
              Madrid, 2 de marzo de 2016 
             EL SECRETARIO ACADÉMICO 
                 
 
 

           
      
            Fdo.: Jesús Román Zaragoza 


